

# 本四高速料金 値下げへ!!

～明石大橋の橋代も安くなります～

1. 平成24年2月17日に開催された国、県、市との調整会議で26年度から本四道路を全国プール制に組み入れて、NEXCOの料金水準を参考に、全国共通の水準とすることが基本方針として決定されました。26年4月1日より大幅に値下げされることが期待されます。

## 参考試算 仮に、距離制のもとで全国共通料金になった場合

### ○垂水—淡路間（明石淡路大橋）

現行平日 2300円 → 850円（土休日普通車 425円）

### ○神戸西—鳴門間

現行平日 5450円 → 3100円（土休日普通車 1550円）

2. さらに、この全国共通料金の導入を目指す平成26年度までの2年間（24年度、25年度）は、普通車以下の土日祝日料金については、上記水準を先取りする形で一部先行実施での割引を実現できないものか、早急に検討することとなりました。

3. 私は、当初より、本州四国連絡高速道路株式会社と西日本高速道路株式会社（NEXCO西日本）とを合併して早期に上場させれば、料金を相当下げることができる、と主張してきましたが、今回の対応は、値下げに向けて、大きく前進したものと評価しています。26年4月1日からの料金改定となりますが、24年4月1日から一部先行実施（土休日のみ）も検討しているわけです。できるだけ早期に大幅な値下げとなるよう、引き続き頑張ってまいります。